

Kepala Kantor Imigrasi Cilacap Resmi berganti

Agus Agnan - CILACAP.PUBLIKJATENG.COM

Jun 6, 2024 - 13:39



Cilacap – Kepemimpinan Kepala Kantor Imigrasi Cilacap resmi berganti hari ini, Rabu (5/6/2024). Kepala Kantor Imigrasi Cilacap yang baru, Hasanin yang sebelumnya menjabat sebagai Kepala Bidang Perizinan dan Informasi Keimigrasian Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Kalimantan Barat, menggantikan Kepala Kantor sebelumnya Mohamad Taufik Sulaeman yang diberi tugas sebagai Kepala Bidang Perizinan dan Informasi Keimigrasian Kanwil Kemenkumham Gorontalo.

Hasanin menyatakan kesiapannya untuk memberikan semangat baru serta mendorong pelayanan terbaik bagi masyarakat.

"Saya sangat siap memimpin Kanim Cilacap dengan penuh semangat untuk memberikan yang terbaik bagi masyarakat," katanya.

Upacara pengambilan sumpah jabatan dan pelatihan dilaksanakan hari ini di Aula Kresna Basudewa Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah. Acara berlangsung khidmat dan kondusif. Acara dimulai dengan menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya dan dilanjutkan dengan Mars Kementerian Hukum dan HAM yang diikuti oleh seluruh peserta yang hadir.

Sementara itu, Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM (Kakanwil Kemenkum HAM) Jawa Tengah, Tejo Herwanto mengucapkan selamat kepada seluruh pejabat yang baru dilantik. Tejo juga menyampaikan para bahwa aparatur negara dituntut untuk dapat meningkatkan pelayanan publik dan cepat beradaptasi akan perubahan baik internal maupun eksternal organisasi.

Ia berharap seluruh pejabat yang baru dilantik dapat meningkatkan solidaritas dan kerja sama tim internal maupun eksternal, serta mengoptimalkan prestasi untuk meraih satuan kerja berpredikat Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani. Selain itu juga terus berinovasi guna meningkatkan pelayanan bagi masyarakat serta menjaga sinergitas. Dia meminta seluruh jajaran harus menjaga integritas, loyalitas dan terus berinovasi dalam mengoptimalkan pelaksanaan tugas dan fungsi masing-masing.